

ANTRAG ZUR DRINGLICHEN BEHANDLUNG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



24.03.2022

Antrag zur dringlichen Behandlung im Sozialausschuss am 07.04.2022

Sicherer Hafen (Hauptbahnhof) auch in München!

Die Landeshauptstadt München richtet am Hauptbahnhof, direkt an den Gleisen, einen Sicherheitskorridor für ankommende Flüchtlinge ein und übernimmt hierfür die Leitung. Des Weiteren bitten wir den Oberbürgermeister sich für eine Unterstützung bei der Polizei einzusetzen.

Begründung

Leider häufen sich Berichte von geflüchteten Frauen und auch Helfern, dass gezielt weibliche Flüchtlinge am Bahnhof bereits direkt nach der Ankunft von Männern angesprochen werden und mit Versprechungen zum Mitgehen bewegt werden sollen. Diese muss unbedingt verhindert werden, damit Frauen sicher und unbehelligt in München ankommen können.

Alexandra Gaßmann (Initiative)
Stadträtin

Manuel Pretzl
Fraktionsvorsitzender